

MICHAEL KLOSTERMANN

und seine Musikanten



factum | adp
Büro für visuell-Kommunikation

25 jahre
böhmische
blasmusik

www.michael-klostermann.de



»Musik, die aus dem Herzen kommt, findet auch den Weg in die Herzen des Publikums«, so lautet das Motto von Michael Klostermann und seinen Musikanten. Und Recht sollten sie behalten: Mit der Polka »Vom Egerland bis Oberkrain« nahmen sie erfolgreich am »Deutschen Vorentscheid zum Grand Prix der Volksmusik« teil und qualifizierten sich für das große Finale in Zürich.

Das Blasorchester ist weit über die Grenzen hinaus bekannt und wird bei seinen Live-Auftritten gefeiert. Sein Erfolgsrezept: **»Den Charme des Wiener Walzers gepaart mit dem Temperament der Böhmisches Polka«!**

Michael Klostermann und seine Musikanten zählen in der aktiven Blasmusikszene sowie unter den Liebhabern zu den besonderen Blasorchestern. Seine Musiker sind allesamt Profis und die sympathischen Sängerinnen verwöhnen das Publikum mit ihren einfühlsamen Stimmen und runden das Programm ab.



MICHAEL KLOSTERMANN
und seine Musikanten

Kirner Straße 7
55606 Hochstetten-Dhaun
Tel. +49 (0) 67 52 / 24 26
Fax +49 (0) 67 52 / 50 32
info@m-klostermann.de
www.michael-klostermann.de

